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Radweg, Verkehr, Feuerwehrhaus,....wie geht es

weiter in Eckhorst? Das interessierte viele

Ortsansässige.

Volles Haus bei der Dorfschaftsversammlung am 9.

März 2023 im Feuerwehrgerätehaus. 

Bürgermeisterin Julia Samtleben brachte "ihre Leute"

mit: Bauamtsleiter Jan Christian Ohm erfreute mit seinen

Feststellungen, dass der Radweg nach StoDo noch in

diesem Jahr saniert werde, das „Alte Ende“ 24/25

ausgebaut wird und der Um-/Neubau des

Feuerwehrhauses ganz oben auf der Prioritätenliste

stehe. Dort werde auch der dringend benötigte

Dorfgemeinschaftsraum integriert.

Der Stockelsdorfer Polizeichef Jörg Burmester hatte keinen leichten Part übernommen: Die Verkehrsangelegenheiten

bleiben strittig.

Dorfvorsteher Helmut Neu: "Meine Empfehlung: fahrt im Dorf nicht schneller als 40km/h und parkt so, dass keine unserer

Mütter mit ihrem Kinderwagen auf die Straße abgedrängt wird."

Weiterhin bedank er sich bei der Dorfgemeinschaft: "Danke für Eure Teilnahme und Eure Kritik und Anregungen!"
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